



MIGUEL ANGEL

Por término medio, una boda congrega a más de doscientas personas.

Si piensa en casarse, vaya echando cálculos

LOS GASTOS DE UNA BODA, ALREDEDOR DEL MILLON

Casarse, lo que se dice casarse, no es nada fácil, y mucho menos barato. Una cosa es que cualquier pareja decida contraer matrimonio para comenzar una vida en común, y otra, muy diferente, resolver todos los problemas que es necesario superar antes de que llegue el momento de decir eso de «al fin solos» cuando comience la noche de bodas, tras un día seguro que muy ajetreado y cargado de emociones.

Dando por supuesto que existen las condiciones objetivas para el matrimonio, que parten de la existencia de dos personas dispuestas a unir sus vidas hasta que la muerte o el divorcio les separe, y dejando al

margen otras no menos importantes, como pueden ser el tener resuelto el mantenimiento de la familia que se piensa crear, o el lugar donde va a fijar su residencia, llega el momento crucial que pone en marcha un complejo y trabajoso proceso.

«Papá, mamá, hemos decidido casarnos», o algo parecido suele ser la frase mágica que, en caso de no existir oposición, da por finalizado el periodo de noviazgo, para entrar de lleno en la etapa prematrimonial en la que adquieren un muy especial protagonismo las madres o suegras respectivas e indistintamente.

Las decisiones

A no ser que las circunstancias particulares del caso exijan algo rápido y cuanto antes mejor, tratando